Isabelle von Fallais





Niemals werde ich den 20. April 2004 vergessen!

Es war der Tag, an dem ich mein Leben endlich vollkommen in Gottes Hände übergeben habe, da kein Arzt, Heiler oder dergleichen mir hatte helfen können, wirklich von der Leukämie zu genesen.

Ich ließ VOLLKOMMEN los und betete und meditierte für zwei Monate nur noch zum höchsten Wohle aller ... und da geschah es!

Erzengel Raphael erschien in seiner vollen Strahlkraft und Schönheit, für mich mit meinen physischen Augen sichtbar, und sprach zu mir: "ICH BIN Erzengel Raphael. Endlich kannst du mich sehen, endlich kannst du mich hören – jetzt kannst du vollkommen gesund werden!"

Und so kam es. Und meine Dankbarkeit ist grenzenlos!

Ich wünsche mir aus tiefstem Herzen, dass die Engel noch immer mehr Menschen dabei helfen, ihre WUNDERvolle Gegenwart spüren und wahrnehmen zu lernen, auf dass immer mehr von uns heilen, in der Frequenz der Liebe leben und der Welt Frieden schenken!